



◀ Druckerei besucht

HORN Im Rahmen der Aktionswoche der offenen Druckereien des Verbandes Druck Medien besuchte die Mittelschule Horn die Druckerei Berger. Die Idee zum Tag des Drucks ist simpel: „Wir wissen aus Umfragen, dass die Menschen mit Druckprodukten vielfach nur Zeitungen, Zeitschriften und Bücher assoziieren. Dabei ist heute fast alles bedruckt, was wir sehen oder berühren. Wir möchten sichtbar machen, welch wichtige und spannende Arbeit Druckereien täglich leisten“, sagte Peter Sodoma, Geschäftsführer des Verbandes Druck Medien.

Foto: Verband Druck Medien Österreich/APA-Fotoservice/Haslinger